

Villaresa

Gov<sup>n</sup>. Villaresa 1863

Alp



para despachos doblado quatro mil  
SELLO CUARTO, AÑO DE MD  
OCHOCIENTOS Y DIEZ.

Valga para el año de mil ochocientos doce.  
Valga para el año de mil ochocientos trece.

Siglo XVII. No. 10

Gregorio Viana Cur. de S. J. publico del Num. y Ayuntam.  
de Letavilla de Villa Vieja Partido de Ciudad Rodrigo y Prov.  
de Salamanca Centígrado y Pie, y testimonio de cada  
año v. R. y el prevenido Vien. Comienzo de diciembre  
del Corriente Mes de Agosto se publicó enella la  
orden dada y oportuna construcción de la Monar-  
quia Española desde el año del último Mayo, e  
Decreto de igual Fecha, que todo Vino y Entradas  
en los Pueblos Juan José Ayres Alcalde de Villanueva, An-  
gel Muñoz, Juan Sanchez, Antonio Olano No. 5.  
Joaquín Romero Pion. General, Benito Cúterez  
Santiago Osada, y Pedro Llanco diputados y representantes  
de este Ayuntamiento. En lo concerniente al Precio Me-  
se fijó el que va publicación se ejecutare en la  
víspera del Veinte y dos de Junio en el Portal  
de la Plaza mayor Vino manzana y proporcional  
ala conveniencia del Vecindario lo que se hizo notorio  
por Oficio. En la mañana referida del Veinte y dos  
de Junio se constituyeron en  
presencia señas de Campana se constituyeron en  
la villa conjuntamente los Pueblos Ayuntamiento mencionados,

2º José Manchel Manchel Presidente de la  
Parroquia, y su hermano Vicente, se unió en una mu-  
nicipal para dar a la Municipalidad en donde se cum-  
plió el acto de la Constitución por parte del Exmo. prece-  
dente Francisco del Vº Alcalde en voz alta, clara,  
y perceptible ante la Constitución y Decreto  
de la Ciudad. Comenzó este acto con la lectura sin  
gual consentimiento en ella. En su regida sumo Representante  
de Campaña se preparó un comité de fruta del  
tiempo, y bino para los concurrentes. se iluminaron  
los calles, y se puso a la noche  
del propio día. Al día siguiente Domingo Víspera  
se reunió el Común de Vecinos en la Iglesia.  
Por la mañana, v.º se funtam y se celebra  
una misa con toda solemnidad en oración de gracias,  
y ante el altar por invocar a Nuestra Señora de la  
Lectio la nombrada Constitución, y a su fundación  
por el Padre difunto del sín de V.º Fr. S. Fr. Juan  
Manchel Manchel realizó una larga y energica  
exortación a todos como digno objeto. Concluyó la  
misma el presidente recordando el sentido  
de su mandado la debida Constitución Po-  
lítica de la Monarquía Española redactada por  
los congresos generales y extraordinarios de la Re-  
pública, y el deseo y fidelidad del Pueblo en suya Un-  
ión, y la felicidad del Pueblo en suya Unión.  
Mejorando se cantó un Volemme te Deum.  
y salió de la Iglesia se puso a la población difundiéndose  
noticias de alegría y regocijo de los actos celebrados,

presentando el Ayuntamiento y el Concejo con algunos  
Vecinos acerca del voto Alcalde quientuvieron un comvite,  
y Entablande suyo Convenio de Villas; que para q.  
Comte en cumplimt. de lo que se pidiere en memoria  
de los Decretos soy digno y firmo el presente Comtado  
V.M. que raben Exequira en villa Vieja a veinte y  
seis de Agosto de mil ochocientos doce. Juan Jose Alca-  
lde Angel Munoz, Juan Sanchez, Joaquin Horcas, Pisa  
Vigurao, Gregorio Viana, Copia de los oficiales q. se  
dirigieron a la Regencia

Aqui consta de la copia de los suplicios originales q. ven-  
dieron a los v.ros de la Regencia del Reyno, que iban en mi-  
sion a q. q. en el Oficio de Gobernacion de dho Ano, a que me  
llevó y q. q. de ello de mano del v.ro Juan Antonio  
Alonso y Campal Alcalde comisional de esta villa de  
Villa Vieja q. firma soy, digno y firmo el pres. en ella  
Año de H. de mil ochocientos doce.

Juan Alcalde Alonso  
copia

Gregorio Viana

G. Viana